



ありがとう!

12月のタイトルを書いた人:小1うすいこのさん



絵をかくのがとっても好きなこのさん♪学校でもおうちでも、時間をかけていねいに仕上げてくださいました。クリスマスにピッタリの素敵なタイトルです★

ほけんもくひょう
12月の保健目標

性(エイズ)について正しく理解しよう

12月1日は“世界エイズデー”です。保体委員会の彩葉さん・碧衣さん・璃久さん・紡さん・孝斗さん・泰斐さんが全体集会でエイズについて調べたことを発表しました。そのあとレッドリボンを胸につけ、エイズに対して偏見を持たない!差別をしない!の気持ちで過ごし、保健室前のクリスマスツリーにレッドリボンを貼ってツリーを完成させました(*^^*)



保体委員会による全体集会



レッドリボンツリーの完成



レッドリボン配布



貼り付け中~



記念に1枚☆



今年も残すところあと1ヶ月となりました。
2023年、皆さんはどんな年になりましたか?
私はキャンプでたき火をしたり、小学生と一緒にアイススケートをしたり、運動会では全身タイツではしたり(笑)“初めて”にたくさん挑戦した1年でした。
来年も皆さんと一緒に楽しく過ごせますように

